

主題「明日につなごう、未来につなごう ワイズの灯」

副題「今、私たちにできること」

東日本区理事 原 俊彦

毎年この時期は出かける時の服装に最も頭を悩ます季節です。朝方に肌寒さを感じるので「今日は薄手のセーターに上着、コートも羽織って出かけよう」と決めた途端、天気予報で「日中は20度近くになります。但し、夜はグッと冷え込みますので風邪をひかぬようご注意を」・・・朝から頭が混乱します。でもこの時期、穏やかな日の光は実に温かく、春はすぐそこまで近づいて来ています。

4月は様々な事が新しくスタートする時で、ワイズにとっても3月の次期会長研修会に続き新旧合同役員会が開催されます。次年度へのバトンタッチも着々進んでおり、残された3カ月、東日本区大会と国際大会の成功を正面に見据えながら、キャビネット一同力を合わせ全力を尽くして参ります。

10-1 強調月間：LT（エルティー）

今月はLT（Leadership Training）の強調月間です。ワイズでは様々な機会を捉え、ワイズの経験や職務に対応したトレーニング（研修）を行ないます。

次期理事は昨年12月に台湾で研修を受けてきました。東日本区では昨年10月に次期東日本区役員を対象とした研修、3月には次期クラブ会長、部役員を対象とした研修を開催いたしました。それぞれの次年度の準備は完了です。次は各部、各クラブでの研修です。是非次期のそれぞれの役員の方々を対象とした研修を行なって下さい。教材やマニュアルについては、東日本区事務所にお問い合わせください。区のウェブサイトからもダウンロードできるようになっています。

10-2 第13回東日本区大会の登録について

3月24日現在の東日本区大会の登録人数は、合計で132名、登録頂いているクラブ数もまだ31クラブと全体の46%という状況です。

以下、部毎の登録者数をお知らせします。

北海道部：0名。北東部：4クラブ・28名。

関東東部：3クラブ・16名。東新部：5クラブ・

27名。あずさ部：10クラブ・52名。

湘南・沖縄部：5クラブ・5名

富士山部（3クラブ）・3名。西日本区・1名

東日本区の中でも最も若いクラブの一つである富士五湖クラブが、盛りだくさんのプログラムを組んで皆さんのお越しをお待ちしております。

10-3 国際大会情報-1：登録状況

大会登録の早期割引期間（アーリーバード）もあ

と1ヶ月余りとなりましたが、3月23日現在における登録者数は、目標の1,500名に対して、東日本区：365名、西日本区：204名、海外88名、合計657名となっています。

各部の状況をお知らせします。

北海道部：1クラブ・1名。

北東部：4クラブ・24名

関東東部：7クラブ・92名

東新部：8クラブ・87名

あずさ部：9クラブ・63名

湘南・沖縄部：4クラブ・44名

富士山部：7クラブ・54名

東日本区の目標は700名です。現在52%の申込状況です。実行委員会では部長さんのサポートのために各部の担当委員を決めて登録推進に力を入れることになりました。宜しくお願いいたします。

10-4 国際大会情報-2：登録推進キャンペーン

4月末までの1か月を登録推進キャンペーンと定めチラシを作成し、次期会長研修会で、出席者全員に改めて登録推進を強くお願いしました。

今回のキャンペーンでは、50名毎に豪華景品を贈呈する、FAXでの登録の代行は従来も行っていましたが、より強調して受け付ける。などの特典を設けています。登録はウェブサイトから行って頂くのがホテルの空き状況なども確認できて最適ですが、パソコンが不得手の方も多いと思いますのでFAXでの申込も積極的に受け付けます。

FAXでの申込は東日本区事務所（03-5367-6652）または大会事務局長の田中博之君（042-691-7567）までお願いいたします。また、不明な事がありまし

たならばどのような事でもお問い合わせください。

10-5 国際大会情報-3：物産・物品の販売

大会会場での物産・物品の出店者を募っています。大会期間中は会場ロビーにて常時販売可能です。部、クラブのファンド作りのためには是非ご利用ください。出品料は5000円（実費）です。

申し込みは東日本区事務所まで。

10-6 国際大会情報-4：登録費の支払いのお願い

早期登録は登録費の支払いが4月末までとなっています。期日までに支払いを済ませて頂きますよう、お願いいたします（ホテル代は宿泊1週間前までにお支払い下さい）。

10-7 国際大会情報-5：IBCに呼び掛けて下さい。

かねてからお願いをしておりますが、IBCへの呼びかけは行っていただけましたか？

大会を良きチャンスとしてIBCの絆を強めましょう。また、大会当日にIBC締結式も予定しています。IBCから多数の登録者があったクラブを表彰することも予定しています。またIBCの無いクラブは大会を機に締結してはいかがですか？世界中のワイズが祝福してくれます。

10-8 国際大会情報-6：ユース、担当主事

国際大会に並行して開催されるユースコンポジションには現在東日本区から4名の申込があります。ユース委員会では参加者には2万円を補助することが決まっています。若者にとって国際交流の絶好の機会です。コメント、マゴメット、リーダーを是非推薦してください。

また、担当主事の国際大会への参加には1万円を補助することが決まりました。担当主事の皆さんに積極的に参加を呼び掛けて下さい。

10-9 「かながわレッドリボン賞」を受賞

東日本区として5年間に亘って「AIDS文化フォーラム in 横浜」を支援してきましたが、その功績が認められ、神奈川県から「かながわレッドリボン賞」の授賞が決まり、3月23日、神奈川県庁本庁舎での授賞式に出席しました。受賞理由は「国際的な組織としてHIV/エイズへの活動を進める中で、日本における啓発推進のために、レッドリボンやパンフレットの配付等の活動を組織的に展開。会員向けの学習会を始め、各地でセミナーを開催し、活動を展開している」というものです。副知事より表彰状、記念品を授与されましたが、これまで長年に亘ってご尽力頂いた歴代の理事さん始め多くの関係者の方々を代表して頂いたもので改めて感謝を申し上げます。

10-10 山梨エイズフォーラムの開催

甲府クラブ主催の第3回エイズフォーラム in 山梨

が、3月13日（土）山梨英和グリーンバンクチャペルに於いて開催されました。第一部では自治医科大学付属病院の外島正樹氏を始め3名のパネリストによるパネルディスカッションが行われ、130名にも上る参加者の皆さんと共にエイズ問題の深刻さを共有する事が出来ました。第2部は全く趣向を変えヴァイオリンコンサートを楽しみましたが、地元を巻き込んだワイズによるこうした地道な努力が「神奈川レッドリボン賞」の受賞にも繋がった訳でこれからも息の長い地域活動として継続して欲しいと願っています。

10-11 次期会長・部役員研修会の開催

3月13～14日の日程で「次期会長・部役員研修会」が110余名の参加者を得て、昨年に引き続き、東山荘に於いて実施されました。基調講演は、藤井寛敏次期国際会長より「世界のワイズメンズクラブ」と題して、豊かな国際経験を基に次期リーダーとしての心構えに付き大変有意義なお話を頂きました。

今年も駒田委員長を始めLT委員の皆さんによる盛り沢山のプログラムが用意されましたが、特に恒例のキャンプファイアーは昨年ほどの寒さは無く参加者全員が炎を囲んで大変楽しい交流の時を持ちました。

10-12 ロースター原稿について

会長研修会において次期会長の皆さんに次年度のロースター原稿をお渡ししました。既にクラブ内で校正をして頂いていると思いますが、この最初の原稿の返送期日が4月29日です。原稿を洛陽印刷に送り返して頂ければ、すぐに初校が戻ってきます。

このやり取りが早ければ早いほど次年度のロースターの完成が早まり、新年度と同時に新しいロースターを手にすることが出来ます。

必ず期日以前に既定の作業が終わるよう、ご協力をお願いいたします。

10-13 第10回東西理事連絡会議

恒例の東西理事連絡会議は4月24日（土）日本YMCA同盟（四谷）に於いて行われます。両区からの出席予定者は、理事、書記、会計、次期理事、次期書記、次期会計それに事務所担当者などで、主に両区の現状報告、次年度の方針、横浜国際大会などの課題が話し合われます。

10-14 第3回東日本区役員会の開催

本年度の第3回東日本区役員会（現・次期合同）は、4月10日～11日（日）の2日間に亘ってオンワード人財開発センターに於いて開催されます。

10-15 3月は2名の方が入会されました。

沼津：後藤恵美子さん

伊東：内山雅裕さん